

BAB IV

KESIMPULAN DAN SARAN

Perkembangan kelompok LGBT memiliki sejarah yang panjang dan terdorong oleh berbagai faktor di setiap negara. Adanya perlakuan yang berbeda terhadap kelompok LGBT yang tidak seperti orang heteroseksual lainnya menjadikan kelompok LGBT merasa tidak diterima kehadirannya dalam masyarakat. Rasa ketidakadilan ini akhirnya yang mendorong kelompok ini untuk melakukan aksi atau tindakan. Tindakan yang dilakukan semata-mata untuk mendapatkan hak dan pengakuan dari masyarakat maupun oleh negara.

Dalam menyuarakan hak dan identitasnya, kelompok LGBT terdorong oleh adanya globalisasi yang berperan besar dalam perkembangan aktifitas kelompok LGBT. Mudahnya akses dan arus informasi dalam dunia global menjadikan informasi mengenai kelainan seksual sangat mudah dimengerti oleh kalangan masyarakat. globalisasi juga memberikan perubahan pola pikir atau ideologi dalam suatu masyarakat modern khususnya di Indonesia, penerimaan kelompok LGBT dalam masyarakat Indonesia tidak terlepas dari adanya modernitas dalam suatu masyarakat baik dari pola pikir dan *lifestyle*.

Pertukaran informasi dalam ruang publik suatu masyarakat memunculkan perubahan dan perkembangan masyarakat sosial. Pertukaran informasi yang dibawa oleh adanya globalisasi memberikan pengaruh sehingga membawa perubahan terhadap pola pikir suatu masyarakat. Pola pikir yang berubah ke arah yang lebih modern dan demokrasi, menjadikan kelompok LGBT di Indonesia lebih mudah diterima dan berani menunjukkan keberadaannya.

Perkembangan kelompok LGBT di Indonesia ini menarik untuk diteliti karena perkembangan kelompok LGBT menyangkut perkembangan kelompok sosial. Perkembangan kelompok sosial ini mempengaruhi sistem perpolitikan di setiap negara tidak terlepas Indonesia sendiri. Gerakan sosial global memberikan dampak perubahan terhadap politik dan tatanan sosial di Indonesia sehingga menjadikan kelompok LGBT di Indonesia semakin di terima dan perkembangan organisasi pembela kelompok tersebut di setiap daerah semakin menunjukkan usahanya.

Berdasarkan identifikasi dan analisis data yang telah dijabarkan sebelumnya, penulis menyimpulkan bahwa sebagian besar hipotesis penulis terbukti. Jika mengacu pada hasil analisis atas data yang telah disajikan, penulis melihat bahwa perkembangan suatu era yaitu globalisasi yang menjadikan kemudahan dalam berbagai akses informasi memberikan dampak pada individu dalam suatu masyarakat. Perbedaan orientasi seksual yang terjadi pada individu dalam sekelompok masyarakat menjadikan adanya inisiatif sebuah *collective action* yang terus berjalan dengan adanya peran informasi yang menyebarkan aksi tersebut sehingga menjadikan *social action* yang dapat dimengerti oleh masyarakat luas.

Di Indonesia dengan dibahasnya fenomena LGBT di beberapa media dan surat kabar lokal menjadikan isu tersebut semakin diperhatikan oleh masyarakat sehingga menjadikan masyarakat lebih mudah dalam memahami adanya fenomena LGBT di Indonesia. Pertukaran informasi dalam masyarakat ini yang selanjutnya

menciptakan berbagai pandangan dan berkaitan dengan berbagai masalah yang tengah terjadi dan menjadi perhatian dalam masyarakat Indonesia.

Perkembangan dari gerakan kelompok LGBT ini menarik untuk diteliti menurut penulis karena gerakan kelompok LGBT global yang mengatasnamakan hak dan pengakuan menjadikan kelompok LGBT ini suatu kelompok yang diperhatikan dalam isu global. selain itu adanya perlindungan dan pengakuan hukum yang dilakukan di negara barat ini juga dapat diadaptasi dan diterapkan di Indonesia.